
 

 

 

  

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

24.12.2019                                             № 42 

 

 

Об утверждении результатов  

публичных слушаний 

по проекту бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2020 год  

и на плановый период 2021 и 2022 годов 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке проведения 

публичных слушаний в городе Таганроге», постановлением председателя Городской Думы - 

главы города Таганрога от 15.11.2019 № 2 «О назначении публичных слушаний по проекту 

Решения Городской Думы города Таганрога «О бюджете муниципального образования «Город 

Таганрог» на 2020 год и на плановый период 2021 и 2022 годов»», Городская Дума города 

Таганрога 

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального 

образования «Город Таганрог» на 2020 год и на плановый период 2021 и 2022 годов 

(приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Лисицкий А.В.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 

принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 
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4. Председателю Городской Думы – главе города Таганрога Титаренко И.Н. обеспечить 

официальное опубликование настоящего Решения. 

 

5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы - главу города Таганрога Титаренко И.Н.  

 

 

Председатель Городской Думы - 

глава города Таганрога                                                                                                 И. Титаренко 
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Приложение 

к Решению Городской Думы  

 от 24.12.2019 № 42 

 

Результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2020 год и на плановый период 2021 и 2022 годов 

 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого 

решения, ссылка на закон 

1) Пономарѐв А. В., помощник депутата Государственной Думы Федерального Собрания РФ Емельянова М. В.: 

1 Складывается впечатление, что половина бюджета уходит на 

проекты. Предлагаю создать в городе свое проектное подразделение, 

например, при Управлении капитального строительства, чтобы 

сэкономить деньги на проектировании. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам архитектуры и 

градостроительства Бурмистрову А.В. подготовить 

обоснованный ответ. 

2 С какой динамикой последние пять лет нарастает процент 

закредитованности? Что мы будем делать, когда эта кривая упрется в 

100 % 

 

Дать 

разъяснения 

Динамика роста кредитной нагрузки города 

Таганрога выглядит следующим образом: в 2011 

году был привлечен кредит в сумме 100,0 млн. 

рублей, в 2012 году рост кредитов составил +180,0 

млн. рублей, в 2013 году рост кредитов составил + 

217,0 млн. рублей, в 2014 году - + 127,0 млн. 

рублей, в 2015 году - + 212,3 млн. рублей, в 2016 

году - + 196,9 млн. рублей, в 2017 году - + 137,8 

млн. рублей, в 2018 году - + 100,0 млн. рублей, по 

итогам 2019 году рост прогнозируется в размере + 

188,8 млн. рублей. Общий объем долга по 

коммерческим кредитам на 31.12.2019 составит 

1459,8 млн. рублей или 63,7% к налоговым и 

неналоговым доходам бюджета на 2019 год. 

Выделение средств из областного бюджета на 

строительство и ремонт объектов социальной 

сферы, развитие городской инфраструктуры и др. 

мероприятия осуществляется при долевом участии 

https://tagancity.ru/page/glava-administratsii-ghoroda-taghanrogha
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(софинансировании) средств городского бюджета. 

Рост кредитной нагрузки как раз и обусловлен 

необходимостью направления значительных 

объемов средств города для софинансирования 

мероприятий, осуществляемых за счет средств 

областного бюджета. 

Администрация г. Таганрога инициирует 

предложения по снижению доли городских средств 

при софинансировании мероприятий, что позволяет 

снизить кредитную нагрузку.  

Ежегодно, при формировании бюджета города 

учитываются результаты оптимизации расходов 

бюджета и сокращение неэффективных расходов. 

На постоянной основе ведется работа по 

сокращению расходов связанных с обслуживанием 

коммерческих кредитов, путем мониторинга 

процентных ставок и проведением процедур 

рефинансирования ранее привлеченных кредитов 

под более выгодные условия. 

3 В этом году не был освоен 1 трлн федеральных денег. Нельзя ли в 

Государственной Думе поднять вопрос о том, чтобы единовременно 

обнулить долги муниципалитетов? 

 

Дать 

разъяснения 

Объем кредитной нагрузки г. Таганрога состоит из 

кредитов коммерческих банков, которые 

привлекались муниципалитетом для покрытия 

дефицита бюджета в период с 2012 года по 

настоящее время. Таким образом, единственным 

должником по долговым обязательствам выступает 

муниципалитет. 

Действующим законодательством не 

предусмотрено замещение коммерческих кредитов 

безвозмездными поступлениями из вышестоящих 

бюджетов. 

2) Герасименко Е. А., главный инженер МУП «ТТУ»: 

4 Будет ли в городе проводиться капитальный ремонт трамвайных 

путей, особенно переездов. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 
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5 МУП «ТТУ» никогда не было заказчиком, им выступало УЖКХиТ. 

Сегодня нас подчинили отделу транспорта. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

6 Ливневая канализация города не справляется со своими функциями. 

После того как на рынке «Радуга» выкорчевали все деревья, подняли 

дорогу по улице Фрунзе от Смирновского переулка до Гоголевского, 

получился приток на трамвайные пути на этом участке. Трамваи 

погружаются в воду на 30 – 40 см. На протяжении двух лет мы 

останавливаем движение во время дождя. Заливает пути на улице 

Инструментальной. Будут ли проводиться работы по капитальному 

ремонту, прокладке ливневой канализации большего диаметра? 

Почему, когда строятся дороги, не проектируются ливнеприемники? 

Не снимается верхний слой асфальта, автомобильные дороги 

поднимаются все выше. На перекрестках, где велись работы (по 

улице Дзержинского в районе 1-й Котельной, на Большом 

проспекте), все проваливается.  

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

В проекте бюджета города на 2020 год 

предусмотрены средства на содержание ливневой 

канализации в сумме 5 000,0 тыс. рублей, а также 

на разработку проектно сметной документации 

(ПСД) на строительство ливневой канализации по 

ул. Р. Люксембург в сумме 2 313,1 тыс. рублей. 

 

3) Трофимова И. М., руководитель Клуба председателей советов МКД: 

7 В связи с чем планируется увеличение расходов на уличное 

освещение на 40 %, ведь заключение энергосервисного контракта 

предполагало экономию потребления электроэнергии?  

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

8 Долг предприятий-банкротов по земельному налогу – 50 млн рублей. 

Есть ли какие-то варианты получить эти деньги? Можно ли эти 

земли передать в субаренду? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В. 

подготовить письменный ответ. 

9 Большие суммы запланированы на мероприятия по 

антитеррористической защищенности школ: ограждение, турникеты. 

При этом школьные стадионы плохо оборудованы. Например, в 

школе № 31 он в ужасном состоянии. Нужна отдельная программа, 

может быть региональная, по восстановлению школьных стадионов. 

Надо выйти с такой инициативой. 

Школьные стадионы всегда были точкой притяжения молодежи и 

подростков. Сейчас их огораживают, и в вечернее время 

микрорайоны остаются без спортивных объектов. Может быть, в 

таком случае необходимо заложить средства в бюджете или 

получить финансирование через проекты инициативного 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

подготовить письменный ответ. 
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бюджетирования на создание дворовых спортивных площадок? 

4) Мельников С. И., ТГО «Славянское вече Таганрога»: 

10 Какими демографическими прогнозами обосновано строительство 

новой школы в поле, без дорог? Рождаемость снижается. Стоимость 

строительства такова, что этой суммы хватило бы на капитальный 

ремонт всех школ и стадионов. Это первоочередная проблема? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

подготовить письменный ответ. 

11 Так как депутаты Городской Думы работают безвозмездно, от них 

невозможно ничего потребовать. Я предлагаю заложить в бюджет 

зарплату депутатам – 200 тысяч рублей в месяц, но при этом 

предусмотреть ответственность за упущенную выгоду. Если сборы 

по НДФЛ не увеличатся на 5 %, считать, что депутаты совершили 

уголовное преступление. Предлагаю вынести этот вопрос на 

городской референдум. 

 

Дать 

разъяснения 

Ответственность депутата определяется 

федеральным законодательством. В соответствии 

со ст. 40 Федерального закона 06.10.2003 №131-ФЗ 

«Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» 

предусмотрены два варианта исполнения 

полномочий депутатом представительного органа 

муниципального образования: на постоянной либо 

на непостоянной основе без отрыва от основной 

деятельности. На постоянной основе могут 

работать не более 10% депутатов от установленной 

численности представительного органа 

муниципального образования. Применительно к 

муниципальному образованию «Город Таганрог» 

численность депутатов, осуществляющих 

полномочия на постоянной основе, составляет 2 

депутата. Гарантии осуществления полномочий 

депутата устанавливаются уставом 

муниципального образования в соответствии с 

федеральными законами и законами субъектов 

Российской Федерации. Соответственно, нормами 

действующего законодательства определены 

объемы и границы реализации полномочий в части 

определения гарантий, в том числе количества 

депутатов, деятельность которых может 

оплачиваться. 

Учитывая нормы федерального законодательства, 

Областным законом Ростовской области от 

consultantplus://offline/ref=4527EE6D3B788300F08C7010858089BFC159FB350A80FAA243150F683829025010989E04C3691EBE973A2E3562BA1D10705151BE40B51A79BEFEM
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13.10.2008 №103-ЗС «О гарантиях осуществления 

полномочий депутата представительного органа 

муниципального образования, члена выборного 

органа местного самоуправления, выборного 

должностного лица местного самоуправления в 

Ростовской области» (ст.7 и ст.14) и Уставом 

муниципального образования «Город Таганрог» 

(ст. 34) не предусмотрена возможность выплаты 

депутатам, осуществляющим свои полномочия на 

непостоянной основе, ежемесячных денежных 

сумм. 

В соответствии с действующим законодательством, 

ежемесячная оплата труда устанавливается только 

депутату, осуществляющему полномочия на 

постоянной основе, при этом депутат должен 

соблюдать ограничения в виде запрета занятия 

видами деятельности, перечисленными в ч. 7 ст. 40 

Федерального закона №131-ФЗ (в том числе 

предпринимательскими).  

Также в силу ст. 40 Федерального закона от 

06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в 

Российской Федерации» органы местного 

самоуправления не наделены полномочиями по 

установлению мер ответственности депутатов 

представительных органов местного 

самоуправления. 

12 Недавно группа таганрожцев направила Губернатору Ростовской 

области и депутатам ЗСРО обращение о конституционной защите 

здоровья граждан от вакцинопрофилактики. Предлагаю не 

финансировать вакцинопрофилактику. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

подготовить письменный ответ. 

 

5) Горбунов А. Н., житель города: 

13 На проект парка имени 300-летия Таганрога было истрачено в 2012 

году 3,5 млн, на 2020 год планируется 1,7 млн. Один из кандидатов в 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

consultantplus://offline/ref=5CBEBF9BCF1C531BF89040C6C9CD6D41B0CC73A151DCB49DDE9FFE6CDE4EA932FE9660F518AC8D0B6A6B7FBC13E385E4EC05B37DE18DA1AE071168u8cDM
consultantplus://offline/ref=8C2A41F6141BECE7BD40F59206916BFA6A25704759C75AC68367ABACD70C423EE1B9D7A5636219C9CAC31698339461BE2AA00A6B99F9o3M
consultantplus://offline/ref=4527EE6D3B788300F08C7010858089BFC159FB350A80FAA243150F683829025010989E04C3691EBE973A2E3562BA1D10705151BE40B51A79BEFEM
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Городскую Думу обещал, что в случае его избрания будет выделено 

45 млн, до 2021 года – еще 167 млн. Благоустраиваются Приморский 

парк, Октябрьская площадь. О парке имени 300-летия Таганрога 

ничего не пишут и не говорят. Что конкретно там планируется, и за 

какие деньги? 

Михайлову В.В. и заместителю главы 

Администрации города Таганрога по социальным 

вопросам Голубевой И.В. подготовить письменный 

ответ. 

6) Шадова Е. А., житель города: 

14 Я представляю группу жителей, которые борются за создание парка 

в Северном микрорайоне. Я получила ответы от Администрации о 

том, что к озеленению там приступят в 2025 году. На заседании 

обсуждался вопрос о выставлении на торги участка на Кленовой, 26, 

и Инна Николаевна попросила ускориться. Это произойдет в 2021 – 

2022 годах? Будут выделены деньги? 

Где именно? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

 

15 Участок на Кленовая, 26 сдается в аренду с годовой платой 5 млн, а 

кадастровая стоимость – 180 млн. Почему его нельзя разбить на 

части и продать, соответственно, получить больший доход в 

бюджет? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В. 

подготовить письменный ответ. 

7) Буш А. В., общественная организация инвалидов «Созидание»: 

16 На улице Дзержинского обустраиваются парковочные карманы, и на 

большинстве из них отсутствуют места для инвалидов. После 

неоднократных обращений на некоторых были установлены 

соответствующие знаки, на остальных по-прежнему нарушаются 

права инвалидов. Это административное правонарушение. Прошу 

принять меры. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

 

17 В Правилах обустройства написано, что все подходы к социально 

значимым местам должны быть безбарьерными и доступными. 

Прошу выделить деньги на организацию безбарьерной доступной 

среды от остановки трамвая № 3 к роддому. Ступенька у входа во 

двор роддома не была убрана при строительстве. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

принять меры и подготовить письменный ответ. 

18 Предлагаю депутатам по каждому округу создать карту на базе 

сервиса Google, чтобы жители могли фиксировать проблемы. На 

сайте Администрации сервисы, подобные «Активному гражданину», 

отсутствуют, обратной связи нет.  

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

подготовить письменный ответ. 

19 В нашем доме (Дзержинского, 140), который находится на Принять к Заместителю главы Администрации города 
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спецсчете, четыре муниципальные квартиры. Город не платит за них 

взносы на капитальный ремонт. Заложены ли в бюджете деньги на 

эти цели? 

сведению Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В. 

принять меры и подготовить письменный ответ. 

 

20 По мнению представителей ОНФ, в Приморском парке имеются 

серьезные нарушения по «Доступной среде»: пандус выполнен с 

чрезмерным уклоном и опасен для инвалидов, из-за бордюров грязь, 

детская площадка не инклюзивна.  

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

 

21 Спасибо Администрации за продление маршрута автобуса № 34 по 

Бакинской до ТЦ «Арбуз». Это сделано ради школьников. Но там 

нет ни остановочных павильонов, ни переходов. Заложите деньги 

хотя бы на одну остановку напротив школы и на переход к ней. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

 

8) Борисенко В. И., житель города: 

22 Приведу пример нерационального использования бюджета в 

условиях его дефицита. Мы добились, чтобы в военном городке 

установили павильон на остановке автобуса маршрута № 2. Он не 

простоял и месяца. Его срезали и увезли на другую улицу. Прошу 

восстановить павильоны, защищенные с трех сторон. 

По городу установили скамейки, даже у Воловой балки, где некому 

сидеть. А вот на просьбу установить лавку на остановке у парка в 

Территориальном управлении ответили, что она будет портить вид. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ.  

23 Налоговые поступления распределяются в пропорции 50:30:20. 

Какие меры принимаются, для того чтобы доля поступлений в 

местный бюджета увеличилась? 

 

Дать 

разъяснения 

В соответствии со статьей 39 Бюджетного кодекса 

Российской Федерации доходы бюджетов 

формируются согласно бюджетному 

законодательству Российской Федерации, 

законодательству о налогах и сборах и 

законодательству об иных обязательных платежах. 

Перечень доходных источников муниципальных 

образований определяется федеральным и 

региональным законодательством с учетом 

принципа сбалансированности бюджета, исходя из 

закрепленных за муниципалитетами расходных 

полномочий, установленных законом о местном 

самоуправлении. 

В рамках полномочий по исполнению бюджета, 
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установленных законодательством, муниципальные 

образования могут увеличить объем поступлений 

налоговых и неналоговых доходов бюджета только 

за счет мероприятий, направленных на улучшение 

инвестиционного климата, налоговое 

стимулирование по местным налогам, принятие 

мер по повышению собираемости налоговых и 

неналоговых платежей и взысканию 

задолженности.  

Необходимо отметить, что в соответствии с 

«Основными направлениями бюджетной, 

налоговой и тарифной политики на 2020 год и 

плановый период 2021 и 2022 годов», 

утвержденными Министерством финансов 

Российской Федерации, на федеральном уровне с 

целью сбалансированности бюджетов городских 

округов в условиях отмены с 1 января 2021 года  

единого налога на вмененный доход для отдельных 

видов деятельности планируется подготовка и 

принятие мер, связанных с перераспределением 

доходных источников между региональным и 

местным уровнями. 

24 В рамках общественного слушания обращаюсь повторно. Вопрос в 

том, что в свое время было обращение по вопросу льготного проезда 

в автотранспорте по маршруту № 56 Ветеранам труда хотя бы 2 раза 

в час. Был ответ: после изучения пассажиропотока, будет учтено 

пожелание.  

Когда же случится это событие?  

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ 

9) Куннус Т. А., житель города: 

25 Заложены ли в бюджет средства на ремонт дороги по улице Сергея 

Шило? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

26 Очень радует, что начался снос аварийных домов. Какие средства 

выделены на эти цели на 2020 год? Особенно беспокоят дома по 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В. 



11 

 

  

улице Чехова. 

 

подготовить письменный ответ. 

На мероприятия по сносу аварийных домов в 

бюджете города на 2020 год предусмотрены 

средства в сумме 550,2 тыс. рублей. 

27 Проект по скверу на Северной площади занял третье место. Почему 

его не реализуют? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

10) Поталова Т. Г., председатель КТОС № 37: 

28 Мы много лет не получаем от Администрации положительных 

ответов на обращения о продлении дороги по улице Дачной от 10-го 

Нового переулка до 14-го Нового переулка, чтобы ее закольцевать и 

пустить по ней дополнительный транспорт. Там многоэтажные дома, 

а люди живут без тротуаров и дорог. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

 

 

29 Когда начнется строительство нового корпуса БСМП? 

На первую ПСД затратили деньги, теперь опять надо платить? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

подготовить письменный ответ. 

В проекте бюджете на 2020 год запланированы 

средства на разработку Проектно-сметная 

документация на реконструкцию здания 

муниципального учреждения здравоохранения 

«БСМП» - 34 900,0 тыс. рублей. 

Проектно-сметная документация, разрабатываемая 

с 2018 года, не получила положительного 

заключения государственной экспертизы. Оплата 

работ по изготовлению указанной проектно-

сметной документации из бюджета города не 

производилась. 

11) Савчук М. А., председатель совета дома № 27 по ул. Водопроводной: 

30 Хочу поднять проблему бесхозяйных сетей. В 2014 году наш дом 

пытался передать на баланс города водопроводные и 

канализационные сети, которые изначально были сданы с 

нарушениями. Нам удалось решить эту проблему только через 

прокуратуру и суд. Сейчас Арбитражный суд деньги взыскивает. В 

этом году авария произошла на бесхозяйных электрических сетях. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 
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Дом два дня был без света, два месяца – в аварийной ситуации. Еще 

в 2018 году суд вынес решение обязать Администрацию обеспечить 

эксплуатацию этих бесхозяйных сетей. Но представители 

Администрации признались, что не в состоянии его выполнить, 

потому что в бюджете на это не заложены деньги. Есть ли 

соответствующая строка в бюджете на 2020 год? Как будут 

обслуживаться бесхозяйные сети, на которых за два месяца было 

семь порывов? На нашей территории с августа не восстановлен 

асфальт. 

31 На улице Водопроводной, по которой машины ездят с большой 

скоростью, нет тротуаров ни с одной стороны, нет переходов. По 

этой улице дети идут в школы № 12 и 27. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

12) Хромова Т. В., председатель КТОС № 28: 

32 В какой стадии находится решение вопроса по обустройству 

площадок под евроконтейнеры? Сейчас в частном секторе они стоят 

в грязи.  

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

13) Сетьков А. А., председатель Региональной общественной организации ветеранов «Союз десантников Таганрога»: 

33 В докладе не прозвучала информация о расходах на военно-

патриотическое воспитание, хотя есть программы, утвержденные 

Президентом и Губернатором.  

Предлагаю включить в бюджет по Управлению культуры расходы на 

проведение мероприятий ко Дню пограничника, Дню ВМФ, Дню 

воздушно-десантных войск, со дня образования которых в 

следующем году исполняется 90 лет. Дважды в год мы вместе с 

военкоматом проводим день призывника. Делать это за собственные 

средства становится тяжело. Приблизительная сумма – 400 тысяч в 

год. 

Второй вариант – увеличить субсидии на поддержку социально 

ориентированных некоммерческих организаций в два – три раза. На 

значимые проекты нынешних сумм не хватает. 

 

Дать 

разъяснения 

На поддержку социально-ориентированных 

некоммерческих организаций, не являющимися 

государственными (муниципальными) 

учреждениями, в том числе на оплату расходов по 

содержанию помещений и на реализацию 

общественно значимых (социальных) программ в 

проекте бюджета города на 2020 год 

предусмотрены средства в сумме 300,0 тыс. рублей. 

В проекте бюджета города на 2020 год по 

Управлению культуры предусмотрены средства в 

сумме 5,6 млн. рублей на проведение 

общегородских праздничных мероприятий. 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам Голубевой И.В. 

подготовить письменный ответ. 

34 На пересечении 27-го переулка с улицей Чехова необходим 

пешеходный переход. Там идут дети в школу № 12. Кроме того, там 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 
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в одну сторону висит знак «Одностороннее движение», а при выезде 

на Чехова – знак «Уступи дорогу», поэтому периодически 

происходят аварии.  

Михайлову В.В. принять к сведению и подготовить 

письменный ответ. 

14) Скоробогатова Л.И., председатель КТОС № 34: 

35 Прошу заложить в бюджет средства на обустройство пешеходного 

перехода по ул. Лизы Чайкиной к детскому саду № 41. В прошлом 

году было обещано выполнить эти работы. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ. 

 

В ходе публичных слушаний поступило 33 устных предложения, 2 предложения в письменном виде.  

Всего в таблице представлено 35 предложений, из них: по 31 предложению рекомендовано дать разъяснения, по 4 предложениям 

информация принята к сведению. 


